

ABSTRAK

Misrawati. 2019. *Historical Research* Pelaku Lesbi Pada Siswa X dan Pengentasannya. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Padang .

Lesbi adalah istilah bagi perempuan yang mengarahkan pilihan orientasi seksualnya kepada perempuan yang mana mencintai dan menyukai perempuan secara fisik, seksual, emosional dan spiritual. Berdasarkan pengalaman peneliti pada saat melakukan praktik lapangan pada tahun 2018 berdasarkan hasil pengadministrasian *johari windows* ditemukan siswa perempuan yang memiliki kecenderungan perilaku lesbi. Keputusan menjadi lesbi tentunya diiringi dengan sejarah perjalanan memutuskan menjadi lesbi. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana *historical* subjek penelitian memutuskan menjadi lesbi. Subjek dalam penelitian ini berjumlah satu orang berinisial GNA. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk melihat mengkaji *historical* pengambilan keputusan menjadi pelaku lesbi pada siswa X dan pengentasannya melalui layanan bimbingan dan konseling

Jenis penelitian yang digunakan adalah kualitatif dengan pendekatan studi kasus. Penelitian dilakukan di kota P. Data penelitian dikumpulkan dengan menggunakan pengadministrasian *johari windows*, wawancara dan observasi. Teknik analisis data dengan cara kualitatif dengan reduksi data, paparan data dan penarikan kesimpulan.

Penemuan penelitian menunjukkan: (1) subjek sering diperlakukan tidak menyenangkan oleh ayahnya, (2) pengalaman buruk dari laki-laki yang diperoleh dimasa lalu, persepsi terhadap laki-laki yang negatif, merubah penampilan menjadi maskulin dan bertingkah laku seperti laki-laki, (3) subjek menemukan pasangannya dari *game role playing*, (4) tidak adanya pendidikan seks yang yang diperoleh dari orang tua dirumah sehingga subjek memutuskan menjadi lesbi dan (5) peneliti mengajak subjek berfikir secara rasional tentang persepsinya kepada laki-laki, menghasilkan subjek menyadari bahwa tidak semua laki-laki kasar dan menyakiti perempuan. Dapat disimpulkan bahwa sejarah subjek menjadi pelaku lesbi dilatar belakang oleh peran ayah yang tidak berjalan dengan baik sebagai kepala keluarga.

Keywords:Lesbi, Bimbingan dan Konseling